

DKMS

WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Touchdown für Jason



Stammzellspender:in werden und Blutkrebs besiegen!

Lasst uns Teamgeist zeigen und gemeinsam Leben retten: Der 16-jährige Jason spielt leidenschaftlich gerne Football bei den Scorpions Stuttgart, doch jetzt ist er an Blutkrebs erkrankt. Wie viele Erkrankte mit dieser Diagnose benötigt er eine Stammzelltransplantation und damit eine:n passende:n Stammzellspender.in. Wir vermissen Jason im Team und wollen, dass er möglichst schnell wieder gesund wird und auf den Platz zurückkehren kann. Als Mannschaft wissen wir, was es bedeutet, sich für ein gemeinsames Ziel einzusetzen und Zusammenhalt zu zeigen. Auch im Kampf gegen Blutkrebs können wir als Team viel bewegen - für Jason und alle anderen Blutkrebserkrankten. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich bei der Aktion als Stammzellspender:in registrieren und so helfen Leben zu retten. Kommt vorbei und teilt den Aufruf!

» Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

Datum
17.11.24

Uhrzeit
14:00-18:00

Ort
GAZi-Stadion Stuttgart
Presseraum
Guts-Muths-Weg 4, 70597 Stuttgart

Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den
QR-Code oder sende an:
IBAN: DE64700400608987000779
Verwendungszweck: WXH020, Jason

